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明星的片酬永远都是敏感

地带
!

不料想
"

刚刚为第
!"

届

上海电影节拍摄了反盗版宣传

片
"

冯小刚就现身说法
"

以自

己片酬为例表达了对盗版的仇

恨
! #

都说我有钱
"

按照
$

福

布斯
%

财富榜公布的数字
"

我

去年的收入应该是
!"##

万元人

民币
&

我还想我应该是
!###

万

美元呢
'(

冯小刚的一连串天文

数字
"

惊出记者一身冷汗
&

#

像我在中国的这个位置
"

对投资人来说我是票房保证
"

如

果我是个美国导演
"

我不知道现

在该有多少钱了
&

作为我这样的

导演
"

收入应该不比一线
)

二线

演员差
"

但是实际上我现在的收

入不如三线演员
"

甚至还不如有

些四线的演员
&

如果我拍部电影

人家给我
"##

万元
"

这都算高的

了
"

我拍这部电影花了两年时

间
"

那一年的收入就是
!##

万

元
&

所以看到
$

福布斯
%

财富榜

公布的数字时
"

我也傻了
"

他们

说的这么多钱我上哪儿挣去
* (

冯小刚如是说
&

就在大家以为冯小刚是在和

$

福布斯
%

杂志较劲儿时
"

冯小

刚话锋一转
+ #

按照我现在在内

地导演中的地位来说
"

我的收入

别说是
!###

万元人民币了
"

我

觉得应该是
!"##

万美元
"

年收

入应该近亿元人民币
&

但有了盗

版就不可能
"

现在一部电影能拿

"##

万元人民币已经算高的了
"

盗版让我的损失相当大
'(

所以

这次向反盗版宣战他当仁不让
"

拍摄反盗版宣传片不仅分文不

取
"

还不顾面子请李冰冰和黄晓

明参与拍摄
&
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但是
"

冯小刚却仍旧很诚实

地表示自己也曾经看过盗版碟
"

#

我不会说我没看过盗版碟那样的

假话
"

但同时我也觉得很惭愧
&

面对着各种价格便宜
)

又都是海

外最新电影的盗版碟
"

人性的弱

点在这时完全暴露
&

买盗版碟好

像是捡了便宜
"

但实际上却有很

坏的后果
&

外国人会觉得中国充

斥着盗版碟
"

不信任我们
"

甚至

用各种办法制裁我们
&

另一方面
"

如果盗版
)

假货泛滥成风
"

就好

像出现假药
)

假酒
)

假球等问题

一样
"

到时候我们所要偿还的远

比买一张盗版碟多得多
(&

冯小刚近年来每次出现
"

都

难免与媒体较劲儿
"

有人说他炒

作
"

也有人称他乃性情中人
&

日

前
"

他也再度向媒体重申
+ #

我

说话对我自己负责
"

但我希望你

们能如实
)

真实地反映我的话
&(

对于在北京大学生电影节期间
"

自己一番关于电影盗版的言论
"

最终被媒体报道成
#

看盗版的都

不如狗
("

冯小刚至今都不能释

怀
"

他将这种报道称作
#

很恶

毒
("

并称
#

这不是冯小刚的悲

哀
"

而是记者和观众的悲哀
(&
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电影票价偏高被很多人当成

是购买盗版碟的理由
"

对于这种

借口
"

冯小刚表示一定要说个明

白
" #

这是非常关键的原则问

题
"

不能因为别人的东西好看而

自己又买不起就去偷去抢
"

你不

能因为
$%

包在店里卖得特别贵

就半夜去偷那个包
&

票价高不是

借口
&

我知道美国的电影票价是

在快餐店进行调查的
"

最后得出

结论
"

一张票价应当是两个汉堡

包的价钱
&

中国的电影票价降不

下来是因为现在的影院太少
"

如

果票价低投资就收不回来
&

不过

我相信
"

随着银幕数量的增加
"

票价应该会逐步降下来的
(&
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冯小刚还提到了如今影视圈

一种不正常的现象
+ #

有些年轻

导演拍的中小成本影片很难挤进

院线
"

无法获得足够的空间放

映
&

但是因为有了盗版
"

所以他

们的电影有机会被更多的人看

到
"

这些年轻导演也因此觉得挺

得意
&

其实
"

我要奉劝他们先别

急着乐
"

盗版一旦成为电影传播

的主要途径肯定会坏事儿
&

大家

都应该尊重知识产权
"

如果连创

作者本身都不尊重
"

那么谁还会

来尊重你的创作成果
*(

'()*+&
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#

很多人觉得你如果不拍

$

夜宴
%"

就是咱中国最好的导演
&

如果再给你
$

麦克白
%

这样的名

著
"

你还会坚持把它拍成中国式

的大片吗
*(

面对提问
"

冯小刚始

终面带笑容
"

他说
+ #

当年
$

卧

虎藏龙
%

在内地上映
"

票房收入

才
!&##

万元人民币
"

每个人都说

不好看
&

结果
"

人家拿了奥斯卡

奖
"

所有人又都说这片子好看了
&

你不信可以去问李安
&

我们周围

其实有很多变色龙
&

去年张艺谋

的
$

满城尽带黄金甲
%

和我的

$

夜宴
%

加起来
"

放映时间也就一

个多月
&

这段时间
"

其他的中国

电影都干什么去了
*

有些人总是

说
"

一个影院有
'

个厅
"

却只给

他们一个厅
" $

疯狂的石头
%

还

不是先只给一个厅
"

后来放得好

才增加的吗
*

这还是和电影本身

的观赏性有关
&(
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#

国内现在的电影票房收入

有
!

亿元以上的
"

只有张艺谋
)

陈凯歌和我的
&

有人说我们仨把

中国电影害了
"

霸占了中国电影

的空间
&

我就没想通这句话
&

在

中国
"

观众没有发言权
"

而那些

拥有发言权的人又是变色龙
&

我

觉得人们对大片的仇恨是没有道

理的
"

我不是说会坚持继续拍大

片
"

而是会坚持拍出好看的电

影
&

是不是我们不拍
"

中国电影

就好了
*

那样
"

好莱坞电影很快

就把我们的市场给占了
&

现在
"

起码我们把前三名给占了
&(

冯

小刚如是说
&

UVWXY

$

集结号
%

的幕后集合了一

个强大的韩国制作小组
&

对于韩

国制作小组
"

冯小刚显得相当满

意
" #

韩国人非常团结
"

非常尊

重师长
"

做事非常仔细
&

当然他

们也佩服我们的演员
"

他们说中

国的演员比韩国的能吃苦
(&

谈

到演员的吃苦耐劳
"

冯小刚也再

度为章子怡说话
+ #

韩国电影之

所以现在领先于中国电影
"

在亚

洲迅速发展
"

就在于他们很团

结
"

他们要出一个章子怡
"

所有

人都说好
"

中国人就会骂
&(

拍
$

集结号
%

时
"

冯小刚首

次与韩国电影界人士合作
" $

太

极旗飘扬
%

制作班底的加盟使该

片如虎添翼
&

说起这次合作
"

冯

小刚感慨很多
+ #

我们中国的工

作人员有个缺点
"

就是很怕我提

要求
"

他们会找无数理由说这不

可能
"

而韩国工作人员总是说

,

请导演再给我一点时间
"

我可以

做得更好
-&

韩国人去好莱坞打工

当徒弟
"

学会了就回去为自己的

国家做
&

但我们不少人就用很粗

糙
)

低级的方法去
,

蒙
-

电视剧
"

也能挣钱
&

所以我说中国电影导

演大师不少
"

但电影工业水平很

低
&(

ZKN[

说起
$

集结号
%

里的几位青

年演员
"

冯小刚十分自豪
" .

韩

国电影人非常佩服我们的演员
&

比如张涵予被炸伤
"

还坚持到拍

摄结束才去医院
/

又如邓超为了

让手像个上战场的战士
"

就用沙

子磨手
&

我们在东北拍戏天不下

雪
"

怎么办
*

我们撒化肥
"

当然

撒的是毒性很低的那种化肥
&

一

声卧倒
"

演员就全趴在化肥上
"

眼睛受不了
"

有的人呼吸道还有

点儿受损
00

所以韩国人在关机喝酒的时

候对我说
+ ,

导演呀
"

说句实

话
"

我们不佩服你们的工作人

员
"

他们很懒
"

但我们很佩服你

们的演员
"

他们是最专业的
"

比

韩国演员要好很多
'-

我听了又

喜又忧
&(


